

Baloncestistas se desquitan ante EEUU en Torneo de Nantong

Image not found or type unknown



Equipo Cuba de baloncesto

La Habana, 19 jul (JIT).- La selección cubana de baloncesto que participa en varios eventos en China, comenzó el tercero de ellos con buen pie, tras vencer a Estados Unidos con marcador de 91-73, en el torneo de Nantong.

Los de estados Unidos le habían ganado a los cubanos estrechamente en la final del Torneo de Suzhou.

Según información de la Federación Cubana de Baloncesto a JIT, los caribeños mostraron una férrea defensa en el choque.

Dalia Henry, presidenta de la federación cubana de este deporte, destacó las actuaciones de Joan Gutiérrez, Yoel Cubilla, Pedro Bombino y Neysser Coutín.

Con la victoria, los alumnos de Osmel Planas avanzaron a la disputa de la final.

Será la tercera final consecutiva a los cubanos, pues ya ganaron el Torneo de Hangzhou y quedaron subcampeones en el mencionado Suzhou.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/360460-baloncestistas-se-desquitan-ante-eeuu-en-torneo-de-nantong>



Radio Habana Cuba